

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Nelly Kummer

27. März 1923 – 23. Juni 2018

erfahren durften.

Ein grosser Dank geht an die Verwandten, Freunde, Bekannten und Nachbarn für die jahrelange Unterstützung von Nelly in ihrem Heim in Oberönz.

Danken möchten wir dem Personal der Spitex Oberaargau Land, des Spitals Langenthal, der Stiftung Lindenhof Langenthal und dem Team des Not-Telefondienstes des Roten Kreuzes für die einfühlsame Begleitung, Pflege und Betreuung.

Besonders danken wir Herrn Dr. med. Markus Frey, Herzogenbuchsee für die langjährige ärztliche Betreuung und Herrn Dr. med. Christoph Ott-Staufner für die Begleitung in den letzten Wochen.

Ebenso danken wir Frau Pfarrer Hélène Ochsenbein Flück für die einfühlsamen Worte des Abschieds, Frau Yuko Ito und Herrn Michael Gilsean für die stimmige und tröstende musikalische Umrahmung der Abdankungsfeier und dem Bestattungsinstitut Christian Ruckstuhl, Langenthal, für die ruhige Beratung und Betreuung der Abdankungsfeier.

Wir danken allen, die Nelly Kummer auf dem letzten Weg begleitet haben und für die vielen Beileidsbezeugungen, Blumen und Spenden an wohltätige Institutionen. Der Burgergemeinde Oberönz vielen Dank für die wunderschöne Blumenschale.

Oberönz/Herzogenbuchsee, im Juli 2018

Die Trauerfamilien